

La editorial barcelonesa Flor del Viento, junto con la Fundación Marcelino Malagón, ha editado el libro "Crónicas de la guerra de España", que reúne artículos de Miguel Hernández escritos durante la guerra civil. Con esta publicación, la editorial se adelanta al 70 aniversario del estallido del conflicto bélico, inaugurando una colección conmemorativa de la guerra. Javier Ruiz, en su introducción, contextualiza los trabajos hernandianos con anotaciones aclaratorias de tipo histórico. Armando López Salinas escribe el texto "A mi camarada Miguel Hernández", y se reproduce el conocido artículo de Nicolás Guillén "Un poeta en espardeñas". Ilustraciones en blanco y negro enriquecen la edición con imágenes conocidas pero no exentas de dramatismo. También se incluyen diversos manifiestos: uno del 19 de noviembre de 1936, otro del 31 de mayo de 1937, un informe redactado en las sesiones plenarias del II Congreso Internacional de Intelectuales Antifascistas (julio de 1937), y varios manifiestos: de intelectuales "por una editorial para la educación de la juventud" (3 de septiembre de 1937), de la Alianza de Intelectuales (9 de diciembre de 1937), y uno de intelectuales que piden el esfuerzo de todos para vencer al fascismo.

Esta edición servirá como útil instrumento de trabajo para todas las personas interesadas en la prosa de Miguel Hernández, insuficientemente estudiada por la crítica.